

Forums pour l'entourage

Help

Par Profil supprimé Posté le 06/05/2019 à 07h12

Bonjour ou bonsoir . Je viens vers vous car je suppose que ma femme consomme du cannabis . Il y a 2 mois , un matin , j'ai surpris son fils lui dire ton truc est dans le garage. Je suis donc aller voir et la surprise , un pochon d'herbe. J'ai réagit assez durement mais le soir même , elle a été fumer avec son fils pendant que je prenais ma douche .

Depuis on se dispute beaucoup a propos de ça . Elle me dit que s'etait Une erreur et qu'elle ne fume plus mais j'ai du mal à y croire . Pour moi elle est dans le déni , car trop souvent je sent l'odeur sur elle , ou elle renifle à gogo .

Nous venons d'avoir une petite fille en commun et à cause de cette merde , j'ai peur de perdre ma femme . Ça me ronge depuis 2 mois et je m'en rend malade . Casiment 8kg de perdu .

J'ai l'impression d'etre prit entre le marteau et l'enclume . Accepter et me ronger ou partir et perdre ma femme